
Ce qui me rend heureux,

c’est d’arriver à

vraiment lâcher-prise, à

cheminer dans un

certain chaos et voir que

je deviens vraiment

«moi», heureux, et

depuis là, pouvoir

donner le meilleur de

moi.

Patrick 46 ans Begnins
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